

## Notas sobre la reunión de coordinación horizontal de 1º GEI (27-abril-2023)

- Asisten: Carlos Molina Valero y Manuel Sánchez García (coordina). Se ha excusado por su inasistencia Juan Romero Morales.
- La impresión general sobre el grupo, en la que coinciden los dos presentes, es que se trata de alumnos competentes, trabajadores y con un nivel medio considerablemente alto. Se atribuye este buen nivel, en parte, a que ya se han dejado atrás las consecuencias académicas de la pandemia, que tanto afectó al nivel (e incluso a la actitud en clase) de los alumnos de los tres cursos anteriores.

Hay coincidencia también, sin embargo, en que el grupo parece haber perdido energía e interés a medida que ha avanzado el cuatrimestre. La impresión de los presentes es que, al menos en las asignaturas relacionadas con el inglés, buena parte de los alumnos encuentra los contenidos tal vez demasiado fáciles, lo que les hace perder motivación. Se acuerda comentar este extremo con los restantes profesores de asignaturas de lengua inglesa.

- Casi todos los alumnos escogen la evaluación continua, lo que hace que sea más perceptible la falta de motivación y de participación mencionada en el punto anterior
- Acerca de la alumna sobre la que se dispone de un informe de necesidades de adaptación, ambos profesores coinciden en señalar que su participación en clase no desentona con la del resto de alumnos, si bien falta con asiduidad. Aunque esta falta de asistencia no está contemplada en el informe, los profesores desconocen si se debe a cuestiones relacionadas con la salud de la alumna, por lo que prefieren no hacer ninguna valoración al respecto.
- Se trae a colación el hecho de que prácticamente ningún profesor utiliza nada parecido a una agenda del estudiante, cosa que la propia vicerrectora de planificación académica ha mencionado en alguna reunión previa con alguno de los presentes. Se acuerda buscar información al respecto y animar a que se generalice su uso.

Manuel Sánchez García